



mIRai 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～



PTA役員会お世話になりました



15日は、PTA役員会でした。今回も、さすが！の高出席率の伊里中学校PTAでした。ありがとうございました。担当が新しくなった部会が多いということもあったからでしょうか、前半の専門分・学年部会が予定の倍近くの時間がかかり、ヤキモキもしましたが、その後は超スピードアップのコンコルド（わかるかなあ？）並で進み、ほぼ予定時間内に終えることができました。

それぞれ役員となられたみなさんは、今年度の活動、よろしくお願ひいたします。

23日（土）、参観日、PTA総会、学年懇談、部活動懇談と盛りだくさんの一日です。ご参加をよろしくお願ひします。

なお、柔剣道場耐震補強工事中のため、駐車場に限りがあります。当日は、係の指示に従っていただきますようお願ひいたします。



絵手紙が新しくなりました



20日、絵手紙教室のみなさんが、今年度最初の絵手紙の貼り替えに来てくださいました。「地域ギャラリー」がなくなり、寂しい思いの中、変わらず展示を続けてくださり、情操教育の一助となっていることに感謝しています。

今回は、春らしく全体に明るい色合いが多いようで、廊下の壁面に花が咲いたようです。生徒のみなさんもちょっと足を止めて、眺めてみませんか？懐ただしい毎日、少し時間の流れが緩やかになつたように感じられるかも？それを感じられたら、けっこうお得（笑）？



SOSミニレター 人権擁護委員会から

SOSミニレター



新しい学年が始まりましたね。
みんな楽しく暮らしていますか?
一人で悩んでいる人はいませんか?
困ったことがある人はいませんか?
もし、誰にも相談できず、つらい思いをしてしまった人がいたら、かごの中にあるSOSミニレターを書いて使ってくださいね。
私たち人権擁護委員がみなさんと一緒に考え、お手伝いさせています。
――伊里中学校人権擁護委員会



人権擁護委員の方が来校され、「SOSミニレター」を届けてくださいました。

これは、いじめや人間関係のトラブルなどで嫌な思いをし、誰にも相談できずに、しんどい思いをしている人、何らかの助けになりたいという、「手紙」という手段での相談活動です。こういう思いをする生徒ができる状態は考えたくないですが、万が一の場合、こういう方法があることも知っておいてください。

図書室の本棚の上に設置しています。一度、場所を確認してみてくださいね。

今年は、009号にして、はや片面となってしまいました。それほど今年は忙しいんだなあ、と思ってくださいませ。ということで、今号は裏はありません（悔）。